



IV. Educación Cultural

4. Iniciativa Escolar, Granada Capital Europea de la Cultura 2031

Descripción

El Pleno del Ayuntamiento de Granada acordó, el 25 de septiembre de 2015, que la ciudad fuera candidata a ser Capital Europea de la Cultura 2031.

Con esta iniciativa, la Unión Europea quiere convertir a las ciudades en los motores culturales del continente, al tiempo que persigue mostrar e incrementar en los ciudadanos europeos el sentimiento de compartir y pertenecer a un sustrato cultural común.

Granada es una ciudad que proyecta una imagen de una ciudad dinámica, tolerante y creativa, que por su historia, patrimonio, lugar de encuentro y encrucijada de culturas y civilizaciones, cumple con todos los requisitos para postularse a la mencionada capitalidad.

Objetivo

Divulgar entre los/as escolares granadinos/as la diversidad de valores de Granada para ser elegida Capital Europea de la Cultura en 2031.

Contenidos

La propuesta que se ofrece es la de dar oportunidad a la población granadina más joven para expresar, a través del dibujo, y exponer, a través de debates, el rico acervo cultural de Granada, que ha quedado plasmado en bellos monumentos y en la obra de grandes creadores, sin olvidar la profusión de tradiciones y costumbres que se han ido forjando en Granada con el transcurrir de la Historia y que han dejado huella en fiestas, eventos y efemérides de reconocimiento nacional e internacional.

Modalidades y destinatarios

- Modalidad de Dibujo. Presentar antes del 15 de marzo de 2019
 - Dirigido al alumnado de Segundo y Tercer ciclo de Educación Primaria (escolares con edades comprendidas entre los 8 y 12 años).
 - Consistirá en plasmar sobre una lámina, en tamaño de A3, un dibujo o composición artística que muestre algún/os de los rasgos más relevantes de la cultura granadina.
- Modalidad de Vídeo
 - Dirigido al alumnado de la E.S.O (escolares con edades comprendidas entre los 12 y 16 años).
 - Los/as estudiantes en grupo de cuatro o cinco personas, realizarán un video respondiendo a la pregunta ¿por que Granada debe ser capital europea de la cultura?. El formato es libre y se valorará la claridad del mensaje central, la argumentación, la calidad de la presentación y la originalidad. El vídeo debe tener una duración máxima de tres minutos y se enviará por correo electrónico antes del 15 de marzo de 2019.

Aportaciones del Ayuntamiento

El Ayuntamiento será el responsable de proyecto y la Comisión Municipal de apoyo a la Capitalidad Cultural nombrará un jurado que será quien dictamine los/as alumnos/as y centro escolares que hayan destacado en esta iniciativa.

Calendario

Noviembre: Presentación de solicitudes por parte de los centros.

Marzo: Selección de Dibujos.

Abril: Celebración de los Debates.

Mayo: Muestra de los Dibujos en el Patio del Ayuntamiento y entrega de obsequios.

Observaciones

Con la intención de explicar y promover la candidatura de Granada a ser Capital Europea de la Cultura 2031 se editarán unos folletos y carteles que se repartirán por los colegios e institutos granadinos.

Este programa cuenta con el patrocinio de **Lactalis - Puleva**.

Organiza

Ayuntamiento de Granada . Área de Cultura y Patrimonio



Tramitación de solicitudes

Secretaría Técnica de la Candidatura *Granada, Capital Europea de la Cultura 2031* Responsable:

Enrique J. Hernández Salas

Correo electrónico: ehernandez@granada.org

Móvil: 618 870 264